



Ici, on improvise...

publié le 10/02/2022

Découverte de l'improvisation théâtrale par les 5è1 et 5è7

Le mois de janvier a été le mois de l'impro pour les 5è1 et 5è7. Chacune des classes a pu s'essayer, pendant 8 heures, aux techniques de l'improvisation théâtrale, sous la direction de l'improvisatrice Céline Deshayes. Les objectifs étaient ambitieux : prendre confiance en public, explorer ses propres capacités de création, collaborer au sein du groupe...Il y a avait des craintes avant la première séance, mais le jeu l'a emporté et tout le monde s'est impliqué, même les plus timides ! Petit sondage après cette expérience : si vous deviez définir l'impro en quelques mots ? jeu, écoute, drôle, créatif, confiance, imagination, accepter, émotion, libre...Même derrière leurs masques, il y avait des sourires.

Portfolio

